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В минувшее воскресенье состоялись досрочные выборы депутатов Собрания депутатов
Начикинского сельского поселения
В истории камчатских выборов доселе не было такого, чтобы семь из десяти депутатов в
добровольном порядке досрочно сложили с себя депутатские полномочия с одной
целью – избавиться от председателя Собрания, которого они (депутаты) считали
бездельником. После чего Елизовская районная прокуратура должна была обратиться с
соответствующим иском в суд о признании Собрания депутатов Начикинского сельского
поселения неправомочным. Когда этого не произошло, один из начикинских депутатов
обратился в краевой суд и выиграл дело. Но ответчик подал апелляционную жалобу в
Верховный Суд. И маленькое политическое дельце небольшого Начикинского поселения
начало обрастать столичным «жирком». Тем временем истек  трехмесячный срок, в
течение которого депутаты не провели ни одной сессии, что послужило основанием для
признания Собрания депутатов не правомочным и подлежащим роспуску. На этом
основании Елизовский районный суд вынес свое решение. После того, как оно вступило
в законную  силу, начался отсчет новых предвыборных стартов.      
К тому времени  подоспело и решение Верховного Суда РФ, оставившего без изменения
решение Камчатского краевого суда о признании Собрания депутатов неправомочным.
Пирожковая столица Камчатского края в одночасье превратилась в главное
политическое ристалище на полуострове. Бывшие  депутаты по одному вопросу имели
одинаковое решение, но по разным основаниям. Масла в огонь подливала не
перестающая вонять свиноферма, входящая в состав ООО «Агротек-Холдинг».
Руководитель свинофермы, видимо, ошалев от свиных «ароматов», пошел в депутаты от
ЛДПР.
Тридцать  шесть человек решили стать депутатами Собрания депутатов Начикинского
поселения с количеством в 1178 избирателей. Предвыборная кампания проводилась
настолько активно, что Начикинское поселение показало абсолютный  рекорд явки в
Камчатском крае – 57,14 процента! Начикинцы продемонстрировали  второй результат
по Дальневосточному Федеральному округу. Их опередили жители сельского поселения
«Село Верхняя Манома» Нанайского муниципального района Хабаровского края. У них
на выборах в поселковые депутаты проголосовали около 77 процентов избирателей.
Правда, количество голосующих в Верхней Маноме  составляет около 170 человек, в
семь раз меньше, чем в Начикинском поселении. Кандидаты от «Единой России» заняли
в местном начикинском парламенте девять мест из десяти. Десятым депутатом оказался
самовыдвиженец. Зюгановцы и жириновцы не смогли взять ни одного мандата.  К
разряду курьезов следует отнести то обстоятельство, что в день голосования в поселке
Сокоч (входящем в состав Начикинского поселения) стояла сильная вонь, исходящая от
свинофермы ООО «Агротек-Холдинг».  
Напомню, эта вонь в свое время  едва не привела жителей поселка к массовым акциям
протеста. После чего свиноферму начали чаще мыть и закрыли крематор (печь для
сжигания умерщвленных больных свиней). При более частом мытье увеличился объем
жидких отходов, что привело к переполнению отстойников. И жидкие  экскременты
начали вывозить и сливать на поля. В окрестностях поселка местные жители  стали
находить останки свиных туш. (В редакции имеются фотографии). Видимо, бросали в
болото, чтобы не тратиться на перевозку мертвых свиней к месту кремации (сжигания).
И после таких агротековских «подарков»  директор свинокомплекса Григорий Коськин
решил идти на выборы?! Скорее всего, за него решил руководитель Владимир Рубахин. 
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Глупое решение плюс бездарное исполнение привело к отрицательному результату.
В целом, выборы, кроме высокого результата по явке, показали высокое доверие к
местной исполнительной власти Начикинского поселения. Половина вновь избранных
депутатов трудится в органах исполнительной власти.  И даже сильная агротековская
вонь не смогла поколебать это доверие.

Пожалуй, это самое сильное впечатление от выборов.

Вячеслав СКАЛАЦКИЙ.  
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